

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 16 avril

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Turner, Roy, Lamoureux, Lévesque, Dagenais, Marin.

1.—Soumise et lue une lettre de M. John-T. Farmer qui se plaint de ne pas avoir obtenu l'adjudication de la fourniture de 8,000 pieds de tuyaux de fonte de 30" bien que sa soumission fût la plus basse.

Résolu: De déposer ladite lettre sur le bureau.

2.—Soumise et lue une lettre de MM. J.-O. Labrecque & Cie se plaignant de la manière d'agir de la Commission en n'adjudgeant pas la fourniture de 10,000 tonnes de charbon à vapeur lorsque les soumissions ont été ouvertes le 14 du courant; et donnant avis à la Commission que leur soumission ne sera valable que jusqu'au 28 du courant, attendu que leur offre pourvoit à la livraison en mai.

Résolu: De déposer cette lettre sur le bureau.

3.—Soumise une requête de propriétaires du quartier Ouest, demandant l'installation d'un service d'eau à haute pression, requête qui a été renvoyée par le Conseil à cette Commission.

Résolu: De renvoyer cette requête aux estimateurs de la Ville afin qu'ils vérifient la prétention des requérants qu'ils constituent la majorité en nombre et en valeur dudit quartier tel que requis dans la loi passée par la Législature.

4.—Les soumissions pour la pompe à vapeur de 12 millions de gallons étant prises en considération,

M. l'échevin Roy

Propose: D'adjuger à la "John McDougall Cal. Iron Works Co." la fourniture d'une pompe à turbine Worthington de 12 millions de gallons et d'une pompe centrifuge à haute pression actionnée par un moteur à vapeur Belliss-Marcum à triple action, au prix de \$29,465, tel que spécifié dans la quatrième proposition de ladite Compagnie, et suivant le cahier des charges du service de l'Aqueduc, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ladite proposition est affirmative.

5.—*Résolu:* De rembourser (dès que le Conseil aura ratifié les adjudications) aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu la fourniture du tuyau de fonte de 30" ni celle de la pompe à vapeur de 12 millions de gallons, le dépôt qu'ils ont effectué.

6.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$5,130 à l'effet de construire les bâtiments nécessaires et les fondations requises pour l'installation de la pompe à vapeur de 12 millions de gallons qui doit être érigée à la station des pompes du bas niveau.

7.—Lue une lettre de MM. Arthur Gravel & Cie demandant la permission d'installer un fumivore breveté à la station des pompes du bas niveau.

Renvoyée au surintendant.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 avril

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Gallery, Mercier, Robillard, Laviolette et David.

Le chef du service des Incendies et le surintendant du service des Alarmes soumettent les états des crédits requis pour l'administration de leurs services respectifs pour l'exécution de travaux permanents, au montant de \$102,265.50.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recomman-

WATER COMMITTEE

Report of meeting of the 16th of April.

Present: Aldermen Clearihue, chairman, Turner, Roy, Lamoureux, Lévesque, Dagenais, Marin.

1.—Submitted and read a letter from Mr. John T. Farmer, complaining of not having been awarded the contract for the 8,000 feet of 30" cast iron pipe when his tender was the lowest one received.

Resolved: To lay it on the table.

2.—Submitted and read a letter from Messrs. J. O. Labrecque & Co, complaining of the Committee's action in not awarding the contract for the 10,000 tons of steam coal, when the tenders were opened on the 14th inst. and notifying the Committee that their tender will hold good until the 28th inst. only as their offer is for delivery in May.

Resolved: To lay it on the table.

3.—Submitted a petition from proprietors in the West ward, asking for the installation of a high pressure water system, which petition was referred by Council to the Water Committee.

Resolved: To refer the petition to the City assessors for verification of the claim that the petitioners constitute a majority in number and value as called for in the act passed by the Legislature.

4.—The tenders for a 12 millions gallon steam pump, for the Low Level Pumping station, being taken up,

Ald. Roy

Moved: That the contract be awarded to The John McDougall Cal. Iron Works Co., for a 12 million gallon Worthington turbine pump, and Belliss-Marcum triple expansion engine drive, for the sum of \$29,465, as per the above company's fourth (4th) proposal, and in accordance with the department's specifications, and that a report be made to the Council accordingly.

The motion was carried.

5.—*Resolved:* To refund the unsuccessful tenderers for 30" cast iron pipe, and for the 12 million gallon steam pump, their deposits as soon as the contracts have been ratified by Council.

6.—*Resolved:* To report to the Council, asking for an appropriation of \$5,130, to erect the necessary buildings and foundations required for the new 12 million gallon pump to be erected at the Low Level Pumping station.

7.—Read a letter from Messrs. Arthur Gravel & Co., asking permission to put in a patent smoke consumer at the Low Level Pumping station.

Referred to the Superintendent.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of special meeting held the 21st of April.

Present: Ald. Yates, chairman, Gallery, Mercier, Robillard, Laviolette and David.

The chief of the Fire Department, and the superintendent of the Fire Alarm Department submitted estimates of requirements for the administration of their respective departments for permanent works, to the amount of \$102,265.50.

Resolved: That a report be made to Council, recommend-